

## St.-Bernhard-Schule spendet für die indische Partnerschule Assisi Bawadi

Mit Stolz tragen die Kinder der St. Bernhardschule in Rulle ihre neuen Shirts mit dem schönen Schullogo. Sie wissen, dass ein Teil des Verkaufserlöses an die Kinder ihrer indischen Partnerschule Assisi Bawadi nach Bhopal geht.

Nach der Fertigstellung und dem Verkauf der Schülerzeitung kam die Frage auf,

was mit den Einnahmen gemacht werden soll. Isabell schlug vor, das Geld der Partnerschule in Indien zu spenden und alle waren einverstanden. Es war ihnen ein großes Anliegen, die Kinder der Partnerschule zu unterstützen.

Stolz übergaben die Schülerin Isabell Krämer und der Schüler Moritz Bromme, im Beisein der Schulleite-



rin Frau Meier, den Scheck über 183,60 Euro dem Vorsitzenden der IndienHilfe Wallenhorst e. V. Herrn Jürgen Fluhr. „Mit eurer Spende habt ihr dazu beigetragen, dass die Versorgung eurer indischen Partnerschüler für einen Zeitraum sichergestellt ist“, so Jürgen Fluhr.

Pater Franklin Rodrigues wird den Dank seiner Schüler persönlich im September überbringen. Vom 8. bis 15. September wird er voraussichtlich in Rulle sein und sowohl die Kinder als auch die Lehrer der St.-Bernhard-Schule besuchen und vieles aus seiner Heimat zu berichten wissen.

M.M.